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FORUM EKONOMI
SYARIAH DAN KEUANGAN
Deputi Gubernur Bank 
Indonesia Juda Agung 
m e n y a m p a i k a n  p a -
parannya dalam Sharia 
Economic and Financial 
Outlook (ShEFO) 2023 di 
Jakarta, Senin (6/2). Fo-
rum yang digelar Bank 
Indonesia bersama OJK, 
KNEKS, LPPI dan Pusat 
Ekonomi & Bisnis Sya-
riah UI tersebut mem-
bahas arah kebijakan, 
strategi pengembangan 
dari otoritas, pelaku usa-
ha dan akademisi ten-
tang Ekonomi Syariah 
ke depan sebagai upaya 
mendukung Indonesia 
menjadi Pusat Ekonomi 
Syariah (Produsen Halal 
Dunia).

“Skywalk memang khusus bagi ma-
syarakat yang ingin ke Transjakarta dan 
KRL. Jadi, memang itu skywalk untuk 
memudahkan penumpang untuk ke 
transportasi umum jadi bukan untuk 
JPO umum,” kata Kepala Dinas Bina 
Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho.

Dinas Bina Marga DKI: Skywalk 
Kebayoran Lama Bukan JPO Umum

JAKARTA (IM) - Ma-
syarakat yang hendak meng-
gunakan Skywalk Kebayoran 
Lama, Jakarta Selatan kini 
harus membayar Rp3.500 
meski tidak menggunakan 
TransJakarta.

Salah seorang pengguna 
Skywalk, Putri (28) mengaku 
pada hari ini, Senin (6/1) hen-
dak menuju ke Stasiun KRL 
Kebayoran dari arah Halte 
Koridor 8.

Ia diharuskan melakukan 
tap in di halte tersebut untuk 
bisa melintasi Skywalk. Ke-
mudian ia juga harus tap out 
di pertigaan Skywalk.

“Saya kan enggak naik 
Transjakarta, hanya mau lewat 
Skywalk dari arah koridor 
8. Tapi dipotong Rp3.500,” 
kata Putri kepada wartawan, 
Senin (6/2).

Menurut Putri, pember-
lakuan tap in dan tap out baru 
dia alami hari ini.

“Kemarin belum, enggak 
ada pemberitahuan,” kata dia.

Bukan JPO Umum
Dihubungi  terp isah , 

Kepala Dinas Bina Marga 
DKI Jakarta, Hari Nugroho 
membenarkan soal pem-
bayaran itu. Hari Nugroho 

mengingatkan warga bahwa 
fungsi skywalk Kebayoran 
Lama bukan untuk jembatan 
penyeberangan orang (JPO) 
umum.

Menurut dia, skywalk di-
fungsikan untuk memper-
mudah mobilitas penumpang 
yang ingin berpindah moda 
dari bus Transjakarta ke KRL 
Commuter Line maupun 
sebaliknya. “Ya ini skywalk 
memang khusus masyarakat 
yang ingin ke Transjakarta 
dan KRL. Jadi, memang itu 
skywalk untuk memudahkan 
penumpang untuk ke trans-
portasi umum bukan untuk 
JPO umum,” katanya saat 
dihubungi, Senin (6/2).

Hari pun mengimbau ma-
syarakat yang ingin melewati 
skywalk Kebayoran Lama ha-
rus memiliki kartu elektronik. 
Karena kalau tidak memiliki 
kartu, sambung dia, nantinya 
penumpang tidak bisa meng-
gunakan skywalk dengan 
konsekuensi saldo terpotong. 
“Jadi, harus pakai kartu kalau 

mau lewat kywalk Kebayoran 
Lama,” kata Hari.

Hari mengatakan Skywalk 
itu dibuat untuk memudahkan 
penumpang ke 3 moda trans-
portasi, bukan sebagai jem-
batan penyeberangan umum. 
“Bukan sebagai jembatan pe-
nyeberangan orang umum. Jadi 
harus pakai kartu,” kata Hari.

Penjabat (Pj) Gubernur 

DKI Jakarta, Heru Budi Har-
tono sebelumnya meresmikan 
Skywalk tersebut pada Jumat 
27 Januari setelah sempat ter-
tunda beberapa kali.

Skywalk ini menyambung-
kan tiga moda transportasi, 
antara lain Stasiun Kebayoran, 
Halte Transjakarta Velbak 
Koridor 13 dan Halte Pasar 
Kebayoran Koridor 8.  yan

JAKARTA (IM) - 
Vice President Corpo-
rate Secretary PT Jakarta 
Propertindo (Jakpro), 
Syachrial Syarif  menang-
gapi terkait sejumlah pe-
nonton yang mengeluh 
akses jalan di Jakarta In-
ternational Stadium (JIS), 
Sabtu (4/2) malam WIB, 
usai menghadiri konser 
Dewa 19. Pihaknya bakal 
mengevaluasi terkait ma-
salah itu.

“Kami segera laku-
kan evaluasi termasuk 
ke luhan-keluhan dari pe-
nonton konser Dewa 19 
ke marin,” katanya saat 
di hubungi di Jakarta pa-
da Senin (6/2). Jumlah 
pe  nonton konser yang 
men capai sekitar 75 ribu 
orang membuat kawasan 
sekitar JIS menjadi padat 
dan macet.

Kondisi itu dikeluh-
kan penonton yang ke-
sulitan untuk pulang. 
Syachrial menerangkan, 
terkait perluasan jalan di 
sekitar JIS akan dikoor-
dinasi dengan instansi 
lainnya. Pihaknya me-
nyampaikan, siap menam-
pung semua masukan dari 
masyarakat.

“Untuk jalan dan in-
frastruktur lainnya, kami 
akan evaluasi juga dan 
kordinasi dengan instan-
si-instansi terkait,” kata 

Syachrial.
Sebelumnya, Ketua 

Asosiasi Promotor Musik 
Indonesia (APMI), Dino 
Hamid menyoroti keka-
cauan akses keluar bagi 
penonton konser akbar 
grup band Dewa 19 di 
JIS, Jakarta Utara, Sabtu. 
Dia menganggap, insiden 
tersebut patut dijadikan 
pelajaran bagi seluruh 
promotor yang hendak 
mengadakan perhelatan 
besar.

“Segala sesuatu pasti 
ada prosesnya, sisi positif-
nya kalau belum ada pelo-
por yang berani mencoba 
dengan skala besar seperti 
kemarin, mungkin sampai 
saat ini kita tidak akan 
pernah tahu apa saja yang 
harus diperbaiki dari JIS,” 
ujar Dino saat dihubungi 
di Jakarta.

Meskipun tidak ter-
libat dalam konser kali 
ini, kepolisian sempat 
menghubungi Dino se-
bagai pimpinan asosiasi 
promotor untuk meminta 
saran pengamanan.

Hal itu dilakukan 
mengingat Dino dan tim 
juga pernah menggelar 
konser dengan bintang 
tamu asal Korea Selatan 
di JIS pada Oktober 2022, 
meski de ngan jumlah pe-
nonton di bawah puluhan 
ribu.  yan

Jakpro Tanggapi Keluhan Penonton 
Konser Dewa 19 Terkait Akses Jalan di JIS

CIKARANG (IM) 
- Pe merintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat meng-
arahkan secara khusus 
ke pada segenap kepala 
de sa di daerah itu untuk 
me lakukan percepatan 
per baikan infrastruktur 
dengan memperhatikan 
pembagian tugas masing-
masing wilayah.

“Perhatikan pemba-
gian tugas terkait infra-
struktur di tingkat desa 
yang memang sangat 
perlu perbaikan agar bisa 
dikerjakan secepat mung-
kin,” kata Penjabat Bupati 
Bekasi, Dani Ramdan di 
Cikarang, Senin (6/2).

Dia mengatakan ara-
han  khusus ini diberikan 
sebagai bentuk perwu-
judan program serta kebi-
jakan dengan tujuan opti-
malisasi kemajuan desa, 
terutama bagi pemerintah 
dan masyarakat desa.

Melalui pembagian 
tugas yang sistematis dan 
terukur, pembangunan 
infrastruktur desa diyakini 
mampu membuat per-
ubah an signifikan bagi 
de sa itu sendiri, selain juga 
di nilai sebagai suatu tero-
bosan setiap kepala desa.

Seperti perwujudan 
data desa presisi yang 
se belumnya sudah dilaku-
kan di lima desa se-Ke-
camatan Muaragembong 
sekaligus menjadi proyek 
percontohan implemen-
tasi secara Nasional.

Dani menilai proyek 
data presisi ini bertujuan 
untuk mengoptimalkan 
digitalisasi monografi 
desa berbasis peta digital 
yang akan memperkuat 
kinerja desa sekaligus 
mem berikan sistem per-
lindungan sosial kepada 
masyarakat.

Data program desa 
presisi yaitu monografi 
desa akan memperkuat 
kinerja desa, karena data 
yang dihasilkan berasal 
dari masyarakat desa 
tersebut dan sudah me-
lalui pengawasan instansi 
terkait, sehingga dapat 
memudahkan pemberian 
bantuan kepada masyara-
kat yang membutuhkan,” 
ucapnya.

Pemerintah daerah 
ju ga turut mendorong 
ke sejahteraan perangkat 
desa melalui kelengkapan 
jaminan sosial, berupa 
jaminan kesehatan, ke-
tenagakerjaan, maupun 
jaminan hari tua, sekaligus 
meningkatkan cakupan 
jaminan sosial di Kabu-
paten Bekasi.

“Kita juga ingin men-
dorong kesejahtera an 
perangkat desa mela lui 
jaminan sosial, ada ha-
ri tua, kesehatan, kete-
nagakerjaan agar mere-
ka bisa bekerja dengan 
ten teram dan damai. Ini 
akan bertahap dilakukan 
dan semoga cakupan bisa 
100 persen di Kabupaten 
Bekasi,” ucapnya.

Dani juga mengingat-
kan terkait prosedur pe-
nyusunan anggaran desa 
yang tertuang di dalam 
APBDesa untuk segera 
diimplementasikan dan 
ditambahkan beberapa 
poin anggaran yang bisa 
mempertajam pelaksa-
naan kegiatan tahun 2023.

“Saya berharap sege-
nap kepala desa mampu 
menghasilkan inovasi 
yang diwujudkan dengan 
komitmen membangun 
desa melalui percepatan 
agar manfaatnya dapat 
segera dirasakan masyara-
kat,” kata dia.  yan

Pemkab Bekasi Perintahkan Kades 
Lakukan Percepatan Perbaikan Infrastruktur

Gagal Ginjal Muncul Lagi, Dinkes DKI 
Imbau Minum Obat Sesuai Resep Dokter

JAKARTA (IM) - Dinas 
Kesehatan (Dinkes) DKI 
Jakarta meminta warga tak 
membeli obat sendiri tanpa 
resep dokter imbas temuan 
2 kasus gagal ginjal akut. 
Dinkes DKI mengimbau 
agar pemberian obat juga 
harus di bawah pengawasan 
dokter.

“Usahakan tidak minum 
obat, tidak langsung minum 
obat. Kalaupun keluhan tidak 
membaik, harus minum obat 
di bawah supervisi dok ter 
ahli,” kata Kepala Sek si Sur-
veilans, Epidemio logi, dan 
Imunisasi Dinas Kesehatan 
DKI Jakarta, Ngabila Salama 
saat dihu bungi, Senin (6/2).

Ngabila menyebut ke-
rap menemukan warga yang 
memberikan obat tak sesu-

ai dengan takaran. Karena 
itulah, dia meminta orang 
tua memberikan obat sesuai 
dengan dosis yang diresepkan 
dokter.

“Kadang-kadang yang 
suka nggak sesuai adalah ta-
karannya atau dosisnya, yang 
seharusnya masih pa kai drop 
misalnya pake si rop dan lain 
sebagainya,” je lasnya.

Dinkes DKI sendiri te-
ngah menunggu arahan dari 
Kemenkes maupun BPOM 
terkait pemberian obat sirop.

Untuk saat ini, pihaknya 
tengah melakukan pendataan 
serta menggali informasi 
tentang temuan kasus baru 
tersebut.

“Artinya kalau kita kan 
memperbaiki datanya dulu, 
lalu juga penggalian infor-

masinya. Turut mendukung, 
tapi kebijakannya ten tunya 
satu pintu kita tung gu dari 
pemerintah pu sat,” ujarnya.

Sebanyak 2 kasus gagal 
Gangguan Ginjal Akut Pro-
gresif  Atipikal (GGAPA) 
teridentifi kasi di DKI Jakarta. 
Dua kasus itu ditemukan di 
wilayah Jakarta Barat dan 
Jakarta Timur.

Satu pasien gagal ginjal 
tersebut meninggal dunia. Se-
mentara pasien lainnya tengah 
dirawat di rumah sakit.

Kasus gagal ginjal akut 
kembali teridentifi kasi pada 
akhir Januari lalu. Satu pasien 
yang dirawat itu masih bersta-
tus sebagai probable GGAPA 
lantaran zat etilen glikol be-
lum teridentifi kasi dalam da-
rah pasien.  yan

LOMBA KETANGKASAN HUT PEMADAM KEBAKARAN BEKASI
Sejumlah petugas Pemadam Kebakaran saat adu ketangkasan mema-
damkan api di Alun-Alun M Hasibuan di Bekasi, Senin (6/2). Kegiatan Beka-
si Fire Fighter Challenge dalam rangka ulang tahun Pemadam Kebakaran 
(DAMKAR) Kota Bekasi ke-104 itu diikuti oleh 12 tim dan berlangsung dari 
6 hingga 11 Februari 2023.
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PERAWATAN LAYANG TOL
Sejumlah pekerja melakukan perawatan ruas 
jalan tol Sheikh Mohamed Bin Zayed (MBZ) di 
kawasan km 17 Bekasi, Jawa Barat, Senin (6/2). 
Pekerjaan perawatan coating steel box girder 
yang merupakan bagian dari peningkatan 
kualitas jalan tol.

WARGA PROTES LEWAT SKYWALK BAYAR RP3.500

JAKARTA (IM) - Hand-
phone (HP) seorang warga 
terjatuh ke Kali Besar Timur, 
Kelurahan Pinangsia, Ke-
camatan Tamansari, Jakarta 
Barat (Jakbar). Warga terse-
but lalu lapor ke pemadam 
kebakaran (damkar) untuk 
meminta bantuan.

Peristiwa itu terjadi pada 
Minggu (5/2) malam, pukul 
20.53 WIB. Warga bernama 
Yulia itu mendatangi kantor 
damkar Sektor Tamansari di 
Jalan Kalibesar Timur, Kelu-
rahan Pinangsia, Kecamatan 
Tamansari.

“Objek HP, terjatuh ke 
kali,” kata Kasiops Penanggu-
langan Kebakaran dan Penye-
lamatan (Gulkarmat) Jakbar, 
Syarifudin, Senin (6/2).

Setelah itu, 3 personel 
Damkar Sektor Tamansari 
menuju lokasi untuk menge-
vakuasi HP warga yang terce-
bur. Malam-malam personel 
damkar ‘mengobok-obok’ kali 
di Kota Tua itu untuk mencari 
HP warga yang tercebur.

“Warga yang beralamat di 
Cimanggis, Depok, bersama 
temannya duduk di tepi kali 
tidak tersadar HP jatuh ke 
kali besar Kota Tua,” katanya.

Pencarian dimulai pukul 
21.10 WIB. Selama setengah 
jam lebih atau tepatnya pukul 
21.45 WIB, petugas berhasil 
menemukan HP yang ter-
cebur.

“Evakuasi HP tercebur 
kali berhasil dilaksanakan,” 
katanya.  yan

Petugas Damkar Obok-obok Kali 
Kota Tua demi Cari Ponsel Warga

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah sudah menghilangkan 
status Pemberlakuan Pem-
batasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM). Pedagang Lenggang 
Jakarta di IRTI, Monas, Ja-
karta Pusat berharap Monas 
dibuka hingga malam, dan 
pintu masuk terpusat.

“Ya, harapan pertama 
bisa buka sampai malam jam 
10 malam, seperti sebelum 
pandemi COVID-19 me-
landa negeri ini. Dan harap-
an kedua, untuk kecepatan 
pemulihan ekonomi, berharap 
satu pintu masuk pengunjung 
seperti zaman Pak Ahok (Ba-
suki Tjahaja Purnama) sebagai 
gubernur,” kata Manager 
Koperasi Pengelola Pedagang 
Wisata Monas (Koptanas), 
Usman, saat dihubungi, Senin 
(6/2).

Dengan pintu hanya ter-
pusat di IRTI dan pengunjung 
pasti berjalan melewati kios, 
maka pedagang akan lebih 
untung.

“Entah satu tahun, atau 
dua tahun, pingin berharap 
satu pintu masuk Monas-
nya agar kecepetan pemuli-
hanekonominya cepat,” kata 
Usman.

Disebut, saat ini pintu 
kawasan Monas dibuka tak 
hanya satu pintu. Kondisi itu 
disebut untuk menyesuaikan 
kebijakan penanganan CO-
VID-19.

“Ya karena kemarin ma-
sih ada COVID-19 juga jadi 
pintu masuk dan keluar ter-
pisah karena nggak boleh 
berpapasan pengunjungnya 
untuk menjaga penularan 
COVID-19, tapi nggak tau 
kalau sekarang belum ada 
perubahan,” katanya.

Sementara itu, untuk per-
baikan kios yang sebelumnya 
terbakar, Usman menyam-
paikan masih belum jelas. 
Sebelumnya diberitakan pihak 
pedagang sedang mencari 
donatur untuk membangun 
kios.  yan

Pedagang Lenggang Jakarta Berharap 
Pintu Monas Kembali 1 Seperti Era Ahok

PENGUMUMAN
Berdasarkan KEPUTUSAN PARA PEMEGANG 
SAHAM PERSEROAN TERBATAS (SIRKULER) 
SEBAGAI PENGGANTI RAPAT UMUM PEMEGANG 
SAHAM  “PT. ASIA SATU ENERGI” No: 6, tanggal 
03 Februari 2023, yang dibuat dihadapan ROSSY 
LIZHARIANTY, SH, M.Kn, Notaris di Kabupaten 
Bogor, Seluruh pemegang saham dengan suara 
buat telah memutuskan dan menyetujui: 
1. Melakukan Pembubaran (Likuidasi) terhadap 

Perseroan sebagaimana di atur dalam pasal 
142 ayat (1) huruf a Undang-undang Perseroan 
Terbatas;

2. Menunjukan dan memberikan kewenangan 
kepada Komisaris Perseroan dan/atau 
Pihak lainnya yang memegang kuasa untuk 
menjalankan dan melaksanakan proses Likuidasi 
terhadap Perseroan;

tagihan dapat mengubungi Likuidator secara tertulis 
dalam jangka waktu 60 (enampuluh) hari terhitung 
dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen 
dokumen asli dan lengkap ke alamat: Jl. MH. 
Thamrin, Plaza Amsterdam Blok D2 Sentul City, Kel. 
Citaringgul, Kec. Babakan Madang Kab. Bogor

Demikian Pengumuman ini Disampaikan Oleh 
Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan 
Pasal 147 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas 

Bogor, 07 Februari 2023

PENGUMUMAN
Berdasarkan KEPUTUSAN PARA PEMEGANG 
SAHAM PERSEROAN TERBATAS (SIRKULER) 
SEBAGAI PENGGANTI RAPAT UMUM PEMEGANG 
SAHAM “PT. SENTUL TRANS” No: 7, tanggal 03 
Februari 2023, yang dibuat dihadapan ROSSY 
LIZHARIANTY, SH, M.Kn, Notaris di Kabupaten 
Bogor, Seluruh pemegang saham dengan suara 
buat telah memutuskan dan menyetujui: 
1. Melakukan Pembubaran (Likuidasi) terhadap 

Perseroan sebagaimana di atur dalam pasal 
142 ayat (1) huruf a Undang-undang Perseroan 
Terbatas;

2. Menunjukan dan memberikan kewenangan 
kepada Direktur Perseroan dan/atau Pihak 
lainnya yang memegang kuasa untuk 
menjalankan dan melaksanakan proses Likuidasi 
terhadap Perseroan;

tagihan dapat mengubungi Likuidator secara tertulis 
dalam jangka waktu 60 (enampuluh) hari terhitung 
dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen 
dokumen asli dan lengkap ke alamat: Jl. MH. 
Thamrin, Plaza Amsterdam Blok D2 Sentul City, Kel. 
Citaringgul, Kec. Babakan Madang Kab. Bogor

Demikian Pengumuman ini Disampaikan Oleh 
Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan 
Pasal 147 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas 

Bogor, 07 Februari 2023


